

Berufsfelderkundung im Rahmen der Ausbildungsmesse Wittgenstein

Diesmal war Freitag, der 13. ein Glückstag! Nachdem im letzten Jahr pandemiebedingt die Berufsfelderkundung am Berufskolleg Wittgenstein für die Schülerinnen und Schüler der 8. und 9. Klassen umliegender Sek.-I-Schulen abgesagt werden musste, fand nun endlich wieder die Ausbildungsmesse Wittgenstein und damit auch die Berufsfelderkundung statt, organisiert von der IHK Siegen und dem Berufskolleg Wittgenstein.



Und die Schülerinnen und Schüler kamen in Scharen: ca. 330 Interessierte aus insgesamt sechs Schulen erkundeten die zwölf Berufsfelder, die durch Ausbildungsbotschafter in Kleingruppen vorgestellt wurden. So erhielten die Interessierten vielseitige Informationen aus erster Hand – nämlich direkt von den Auszubildenden in den jeweiligen Berufen.



Was lerne ich alles in der Ausbildung? Welche Voraussetzungen muss ich für die jeweilige Ausbildung erfüllen? Wie sieht der Alltag eines Azubis aus? Wie lange dauert die Ausbildung? Macht es Spaß? Diese und viele weitere Fragen wurden ausführlich beantwortet, Unklarheiten oder falsche Vorstellungen von Berufen konnten geklärt werden.

Der Tag verschaffte mit seinen facettenreichen Informationen allen Teilnehmenden interessante Einblicke für ihre berufliche Zukunft. So präsentierte sich der Bereich Verkehr/Logistik sogar mit einem tonnenschweren LKW vor der Schule. Die Jugendlichen gewannen eine erste Orientierung, um nach dem Schulabschluss eine zu ihren Interessen und Fähigkeiten passende Ausbildungswahl treffen zu können.

